

Roland Mächler Optik ist 20 Jahre alt

Am 4. November 2000 eröffnete Roland Mächler sein Optikgeschäft. Seit nun 20 Jahren gehört das Fachgeschäft zum Dorfbild von Wollerau. Ein kurzer Rückblick auf 20 Jahre Augenoptik in Wollerau.

Das Fachgeschäft entstand im November 2000 in der Überbauung Wächlen in Wollerau und zügelte zehn Jahre später an die Hauptstrasse 21, wo es sich heute noch befindet. Roland Mächler blickt zurück: «Die ersten Jahre waren anspruchsvoll. Ich führte das Geschäft alleine mit der Unterstützung meiner Frau Claudia. In dieser Zeit kamen auch unsere beiden Söhne auf die Welt, so dass unser Alltag ziemlich ausgefüllt war.» Trotzdem konnte das Geschäft bereits in den ersten Jahren auf treue Kundschaft zählen und profitierte unter anderem vom Beziehungsnetz von Roland und Claudia Mächler, welche in Bäch und Wilen aufgewachsen sind.

Umzug als Meilenstein

Als Meilenstein bezeichnet der eidg. dipl. Augenoptiker den Umzug von der Wächlenstrasse an die Hauptstrasse 21



Das Team von Roland Mächler Optik: (v. l.) Carla Müller, Claudia Mächler, Roland Mächler, Miranda Weber, Julia Ziltener. Das Foto entstand bereits im letzten Februar.

in das ehemalige Beck-Marty-Haus: «Das hat uns sofort viel präsenter im Dorf gemacht, und wir durften viele neue Kunden begrüßen.» Ebenfalls prägend war in den vergangenen Monaten der Neubau des Beck-Marty-Hauses durch die Familie Marty, der Umzug in ein Provisorium und im März die Rückkehr an die Hauptstrasse. Auch wenn dieser vorübergehende Umzug mit viel Aufwand verbunden war, sieht Roland Mächler darin positive Aspekte: «Das hat uns gezwungen, aktiv zu sein, neue Ideen zu entwickeln und sowohl in Bezug auf die Einrichtung wie auch auf die Brillenkollektionen aktuell zu bleiben.»

Roland Mächler und sein Team freuen sich darauf, weiterhin beste Qualität und ein vielseitiges Brillensortiment für die Bevölkerung von Wollerau und Umgebung anbieten zu können. (pd)

Bild pd

www.rm-optik.ch